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1. Участие в работе Думы ХМАО-Югры. 

За 2014 года принял участие в 8 из 11 заседаний, в ходе которых было принято 120 

законов. 

   Принимал участие в Депутатских слушаниях и Правительственных часах.                    

По результатам проведённых мероприятий подготовлены рекомендации, направленные в 

адрес Правительства автономного округа, органов исполнительной власти Югры, органов 

местного самоуправления. 

 По итогам проведенной совместной работы, в частности,  по вопросу 

предоставления жилых помещений из специализированного жилищного фонда ХМАО-

Югры для работников государственных учреждений автономного округа сферы 

здравоохранения. Правительством предложено в статью 12 закона ХМАО-Югры от 

06.07.2005г. № 57-оз «О регулировании отдельных жилищных отношений в ХМАО-

Югре» внести пункт, предусматривающий преимущественное (внеочередное) право 

медицинских и фармацевтических работников с высшим и средним профессиональным 

образованием государственных медицинских организаций АО, не обеспеченных жилыми 

помещениями, на предоставление жилых помещений из специализированного жилищного 

фонда АО – служебных жилых помещений и жилых помещений в общежитиях.  

  

 Вошел  в состав рабочей группы по вопросу нормативно правового регулирования 

выполнения проектно изыскательских работ, работ по строительству (реконструкции) и 

капитальному ремонту объектов здравоохранения, работы по которым начаты органами 

местного самоуправления до 31 декабря 2013 года. В ходе обсуждения было внесено  

предложение о  внесении  изменения в Закон Ханты-Мансийского автономного округа –

Югры от 26.06.2012 года № 86-оз «О регулировании отдельных вопросов в сфере охраны 

здоровья граждан в Ханты-Мансийском автономного округа –Югре», дополнив его 

положениями, в которых конкретизировать что «передача недвижимого имущества 

объектов муниципальной собственности, используемого для государственных 

медицинских организаций, на котором проводятся работы по строительству 

(реконструкции) и капитальному ремонту, осуществляются в сроки и в порядке, 

определенном Правительством Ханты-Мансийского автономного округа – Югры. 

 Являлся одним из организаторов заседания Круглого стола на тему «Организация 

специализированной медицинской помощи пациентам с хронической почечной 

недостаточностью на территории Ханты-Мансийского автономного округа – Югры». 

Основные итоги заседания: 

 приказом Депздравом Югры утверждена схема маршрутизации пациентов по 

профилю «нефрология» в ХМАО-Югре; 



 запланировано открытие отделения гемодиализа на 5 мест в автономном 

учреждении Ханты-Мансийского автономного округа – Югры «Советская районная 

больница; 

 проведен анализ потребности замены медицинского оборудования для проведения 

программного гемодиализа в медицинских организациях, осуществляющих 

заместительную почечную терапию. Запланировано: дооснащение отделения гемодиализа 

БУ «Урайская городская клиническая больница» двумя аппаратами искусственной почки; 

поэтапная  замена 10 диализных мест в Центре диализа г. Нягани,  поэтапное 

переоснащение парка диализных машин и диализных кресел в ближайшей перспективе 

БУ «Окружная клиническая больница» г. Ханты-Мансийска; 

 изучен вопрос о возможности обеспечения диализных больных санаторно-

курортным лечением в пределах РФ. Депздравом Югры запланировано  рассмотрение 

варианта организации в 2015 году 20 пациентов на санаторное оздоровление 

 

  Являясь членом Комитета по социальной политике, осуществляю работу по 

следующим направлениям - социальная защита населения, здравоохранение, образование и 

наука, физическая культура и спорт, вопросы семьи и молодёжи, вопросы культурного 

наследия, жилищная политика, пенсионное обеспечение, вопросы труда и занятости 

населения.  

Особое внимание уделено работе над обсуждением вопросов: 

 о необходимости участия окружного бюджета в муниципальных программах 

Советского района.  На исполнение задач по обеспечению комплексной безопасности и 

комфортных условий образовательного процесса в общем образовании и дошкольном 

образовании детей в образовательных организациях (ремонт и замена инженерных сетей, 

реконструкция и благоустройство территорий, замена электропроводки, приобретение 

технологического оборудования для пищеблоков образовательных учреждений, установка 

видеонаблюдения в детских дошкольных учреждениях и т.д.) В связи с тем, что 

финансирование государственной программой «Развитие образования Ханты-

Мансийского автономного округа – Югры на 2016 – 2020 годы» на данные задачи на 2014 

год не предусмотрено, а также учитывая, что дотационность районного бюджета не 

позволяет полностью выполнить поставленную задачу.  

По итогам обсуждения принято решение рекомендовать Департаменту финансов 

Ханты-Мансийского автономного округа - Югры совместно с Департаментом образования 

и молодежной политики Ханты-Мансийского автономного округа – Югры рассмотреть:  

возможность софинансирования мероприятий по подготовке муниципальных 

общеобразовательных и дошкольных образовательных организаций к новому учебному 

году, в рамках дополнительного выделения ассигнований на реализацию мероприятий по 

укреплению комплексной безопасности муниципальных образовательных организаций.   

Проведено выездное совещание организационного характера с приглашением 

заинтересованных сторон (руководителей образовательных организаций муниципального 

образования, представителей общественности) по вопросу изучения сложившейся в 

муниципальном образовании ситуации с целью выработки компромиссного решения; 



 о проекте закона Ханты-Мансийского автономного округа – Югры «Об исполнении 

бюджета территориального фонда обязательного медицинского страхования Ханты-

Мансийского автономного округа – Югры за 2013 год»    

 об информации о реализации государственной программы Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры «Обеспечение доступным и комфортным жильем жителей 

Ханты-Мансийского автономного округа – Югры в 2014-2020 годах» за 8 месяцев 2014 

года.  

 о проекте закона Ханты-Мансийского автономного округа – Югры «О бюджете 

территориального фонда обязательного медицинского страхования Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры на 2015 год и на плановый период 2016 и 2017 годов»  

 о проекте закона Ханты-Мансийского автономного округа – Югры «О внесении 

изменений в Закон Ханты-Мансийского автономного округа – Югры «О регулировании 

отдельных вопросов в сфере социального обслуживания граждан в Ханты-Мансийском 

автономном округе – Югре» и признании утратившим силу Закона Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры «О мерах социальной поддержки социальных работников 

государственной системы социальных служб в Ханты-Мансийском автономном округе – 

Югре».   

 Об установлении величины прожиточного минимума пенсионера в Ханты-

Мансийском автономном округе – Югре в целях установления социальной доплаты к 

пенсии на 2015 год. 

В соответствии с законодательством Ханты-Мансийского автономного округа – 

Югры, величина прожиточного минимума пенсионера в Ханты-Мансийском автономном 

округе – Югре в целях установления социальной доплаты к пенсии на 2014 год была 

установлена в размере 8 985 рублей. Законом вышеуказанная выплата в автономном 

округе на 2015 год установлена в размере 9 566 рублей, что на 6,5% выше показателя 2014 

года. 

За 2014 год Комитетом также было подготовлено и направлено 12 протокольных 

поручений (рекомендаций), в том числе: 

Департаменту экономического развития Ханты-Мансийского автономного округа – 

Югры совместно с Департаментом образования и молодежной политики Ханты-

Мансийского автономного округа – Югры изучить возможность финансирования в 2014 

году строительства объектов социально-культурной направленности.  

Департаменту жилищно-коммунального комплекса и энергетики Ханты-

Мансийского автономного округа – Югры - подготовить и направить в адрес Комитета 

Думы автономного округа по социальной политике пресс-релиз или справочник 

(«путеводитель») по вопросу организации проведения капитального ремонта общего 

имущества в многоквартирных домах, расположенных на территории Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры, с учётом льгот и компенсаций, предусмотренных 

законодательством Российской Федерации и Ханты-Мансийского автономного округа – 

Югры для отдельных категорий граждан. Информация предоставлена. 

Департаменту здравоохранения Ханты-Мансийского автономного округа – Югры 

- предоставить в адрес Комитета Думы автономного округа по социальной политике 

информацию по вопросам организации санаторно-курортного лечения граждан 

автономного округа. Необходимые документы в адрес Комитета были представлены. 

 



Работа с обращениями 

Наряду с законотворческой деятельностью отдельное внимание уделено работе с 

обращениями граждан и выполнению их наказов.  

За 2014 год наказы избирателей профинансированы в сумме 8 000 000 рублей,  

денежные средства были реализованы:  

в 9 учреждениях культуры и спорта Советского района, приобретены: спортивное 

оборудование, музыкальные инструменты, сценические костюмы, мебель. Организованы 

тренировочные сборы членов команды по пауэрлифтингу. Для обеспечения занятий 

спортом людей с ограниченными возможностями приобретен мобильный гусеничный 

лестничный подъемник. Проведен ремонт кровли Зала единоборств в п. Пионерский. 

Оказана финансовая помощь на проведение совместных досуговых мероприятий с 

людьми пожилого возраста. 

Профинансировано приобретение детской мебели , прогулочных веранд, оборудования 

для стационарного мобильного автогородка в  6 детских садах ; 

в 5 общеобразовательных школах района приобретены: ученическая мебель, 

мультимедийное оборудование, музыкальные инструменты, спортивный инвентарь. 

Установлены перегородочные витражи в Алябьевской школе для  создания условий 

досуга и отдыха детей с ограниченными возможностями; 

в 4 учреждениях дополнительного образования детей приобретены: музыкальное 

оборудование, спортивный инвентарь, форма, реализована программа «Школа КВН»; 

для детей, занятых на временных работах в летний период приобретены средства 

индивидуальной защиты; 

оказана финансовая помощь на приобретение игровых форм на детскую дворовую 

площадку по ул. Октябрьской  в г. Советский; 

профинансировано издание книги, произведены единовременные выплаты ветеранам в 

связи с празднованием Дня Победы в Великой Отечественной войне; 

для создания комфортных условий получения гражданами медицинской помощи на 

территории Советского района, обеспечения последовательности реализации мероприятий 

государственной программы, минимизации риска, связанного с проведением строительно-

монтажных работ на действующем объекте «Реконструкция больничного комплекса в г. 

Советский», включен в адресную инвестиционную программу 2 этап реконструкции 

больничного комплекса в г. Советский. 

В 2014 году количество обращений граждан увеличилось на 27 процентов в 

сравнении с 2013 годом. Более 70%  из них получены в ходе личного приема. Анализ 

обращений показывает, что  наиболее острыми остаются вопросы в сфере ЖКХ и 

социальной сферы, жилищные вопросы. Вдвое увеличилось число обращений по 

совершенствованию законодательства. Были внесены предложения: 

по проекту закона «О внесении изменений в отдельные Законы ХМАО-Югры», 

предусматривающего изменения в денежном содержании лиц, замещающих 

государственные должности ХМАО-Югры, и лиц, замещающих должности 

государственной гражданской службы; 

в отношении введения дополнительных ограничений розничной продажи 

алкогольной продукции; 

по вопросу закрепления первоочередного предоставления субсидий многодетным 

семьям из числа коренных малочисленных народов автономного округа; 

по проекту закона автономного округа «Социальный кодекс Югры».  



 

Индивидуальные предложения, заявления и жалобы составили 80 % от общего 

количества поступивших, число коллективных обращений увеличилось вдвое в сравнении 

с прошлым периодом.  

Коллективные обращения касались вопросов сферы ЖКХ, жилищных вопросов, 

совершенствования законодательства, торговли, здравоохранения, обеспечения 

комплексной безопасности учреждений дошкольного образования, организации работы 

участковых уполномоченных.   

 География обращений расширилась в сравнении с 2013 годом. По 

территориальному принципу обращения поступали от жителей г. Советский, г. Тюмени, п. 

Зеленоборск, п. Агириш, п. Алябьевский, п. Малиновский, г. Ханты-Мансийск, п. 

Комсомольский Октябрьского района, п. Пионерский, г. Нягани, г. Нижневартовска, п. 

Березово, г. Югорска,  п. Таежный, п. Коммунистический, с. Теги Березовского района.  

Всего за указанный период проведено 39 встреч с  гражданами, представителями 

общественности, работниками бюджетной сферы. Выездные встречи состоялись: в п. 

Агириш, п. Алябьевский, п. Зеленоборск, п. Таежный, п. Коммунистический, п. 

Пионерский, в Березовском районе, г. Ханты-Мансийске. 

Для разрешения проблем избирателей, осуществлялось активное сотрудничество  с 

исполнительными органами государственной власти автономного округа, прокуратурой 

автономного округа, органами местного самоуправления, а также с частными 

предпринимателями посредством письменных обращений и личных встреч. Так по двум 

обращениям результатам рассмотрения вопросов, поступивших в мой адрес, 

прокуратурой автономного округа приняты мера прокурорского реагирования. 

 

Работа со средствами массовой информации 

Деятельность была освещена: 

газета «Первая Советская», ТК «1-й Советский», ТРК «НОРД», ОТРК «Югра», 

информационно-аналитическое управление Думы ХМАО-Югры, электронные СМИ. 


